

# *Cayo Saetía, demandado rincón del oriente cubano*

---



Cayo Saetía, Cuba , 17 jun (RHC) Un apartado rincón del oriente cubano bajo el nombre de Cayo Saetía atrae a los viajeros europeos, que llegan a Cuba interesados en la naturaleza y la aventura.

A Cayo Saetía, se llega de preferencia por mar, en un viaje de dos horas que permite un disfrute visual de la Península del Ramón situada a 120 kilómetros al sureste de la provincia cubana de Holguín.

Bajo la administración del Grupo de Turismo Gaviota, ese lugar se puede visitar en busca de playas vírgenes, y de acceder a un recorrido en jeep o camión para observar la exuberante fauna.

De acuerdo, al director de la Villa Cayo Saetía, Alberto Ricardo González, se trata de un inmejorable paraje con 42 kilómetros cuadrados.

En el cayo existen cinco formaciones boscosas integradas de conjunto con la explotación y el desarrollo de las especies exóticas, algunas de ellas introducidas en el país desde el extranjero con un cuidado medioambiental.

González agregó que en la zona está ubicada una villa que facilita la práctica de otras modalidades como el buceo y el snorkeling.

Agregó que en las excursiones se contabilizan a unos 100 clientes diarios en la temporada alta (noviembre a abril) y de tres a cuatro recorridos por el cayo, en distintos medios por jornada.

El directivo explicó que los turistas llegan desde la también oriental ciudad de Baracoa en la provincia de Guantánamo, en excursiones de un día, junto a estancias de más tiempo en la instalación.

Fundamentalmente los viajeros proceden de Alemania, Italia, Francia y Canadá. (Fuente/PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/133026-cayo-saetia-demandado-rincon-del-oriente-cubano>



**Radio Habana Cuba**